

Bürgerbus immer attraktiver

Deutlicher Anstieg der Beförderungszahlen / Änderung des Fahrplans bewährt sich



Immer mehr Menschen in der Gemeinde Kirchlinteln nutzen den Bürgerbus. ■ Foto: Meyer

KIRCHLINTELN ■ Eine weitere neue Bestmarke des Kirchlintler Bürgerbusses konnte jetzt Peter Ziehm, stellvertretender Vorsitzender des Bürgerbusvereins, bekanntgeben. „Insgesamt 1051 Fahrgäste nutzten im Januar den Bürgerbus. Damit wurde der bisherige Rekordmonat November 2016 nochmals um 42 Personen übertroffen“, so der Vorsitzende in einer Pressemitteilung.

Während des monatlichen Fahrertreffs im Restaurant „Nionios“ in Kirchlinteln berichtete Ziehm von weiteren guten Beförderungszahlen. Gegenüber dem Vorjahresmonat habe es eine Steigerung von 66 Prozent gegeben. Ziehm begründete den An-

stieg der Fahrgastzahlen mit einer Fahrplanänderung. So sei das Fahrgastaufkommen auf der Linie 781 um 127 Prozent von 192 im Januar 2016 auf 436 im Januar 2017 angestiegen. Seit dem neuen Fahrplan ab Dezember 2016 kann zwischen 8.02 und 18.02 Uhr allein mit dem Bürgerbus zwölf Mal von Kirchlinteln nach Bendingbostel und in umgekehrter Richtung gefahren werden.

Aber auch die Linien 783 (plus 78 Prozent auf 426 Fahrgäste) und 784 (plus zehn Prozent auf 139 Fahrgäste) trugen zur neuen Bestmarke im zurückliegenden Monat bei. Lediglich die Linie 782 nutzten in diesem Januar 24 Fahrgäste weniger als im Vorjahr.